

Marrakesch

# Mode-Exkursion



Backstage: Ralf Suchomel und Simone Kreisler

Dass die „Fashion Days“ in Marokko eine Reise wert sind, wusste das fünfköpfige L'Oréal-Stylisten-Team unter Leitung von Ralf Suchomel schon vom letzten Jahr. Diesmal mit dabei: Frank Bohm, Simone Kreisler, Arzu Dylus und Thomas Schug. Über den Fashion Days liegt der Zauber von 1.001 Nacht. Inmitten eines exotisch-morbiden Charmes präsentierten die besten Designer des Landes ihre Neuheiten – ein Hauch von Moderne, verbunden mit traditionellen Gewändern. Stress für die Stylisten: über 100 Mädchen in zwei Tagen mit neuen Frisuren zu versorgen.

Darmstadt

# Zeichen gesetzt

Die Initiative „Intercoiffure Education for Life“ hat nach dem Start in Brasilien inzwischen auch Projekte in Bosnien und Südafrika. Jugendliche in den Armenvierteln sollen durch den Besuch einer Friseurschule eine neue Zukunftsperspektive erhalten. Das jahrelange Engagement hat Wella jetzt durch eine Produktpende im Wert von 30.000 Euro intensiviert. Vice President Ralf Billharz und Relations Manager Joachim Castor überreichten das Sortiment an Intercoiffure-Präsident Markus Herrmann und Jens Dagné.



V. L.: Markus Herrmann, Jens Dagné mit Ralf Billharz und Joachim Castor (beide Wella)



Londa-Friseure auf Städtetour

Dresden

# Club Weekend

Das Londa-„Leaders Club Weekend“ ist eine exklusive Veranstaltung für Saloninhaber, die auch gerne mal über den Tellerrand schauen. Jetzt war eine Gruppe von 40 Friseuren in der sächsischen Metropole unterwegs. Neben tollen Stadt-Impressionen und leckerem Essen ging es natürlich auch um ein vielseitiges, mitunter überraschendes Fachprogramm. Der Mix an Themen: Unternehmenserfolg mit Köpfchen, die Geheimnisse des Flirtens, die zehn Gebote für einen erfolgreichen Unternehmer.

Köln/Bonn

# Erste Hürde genommen



Irmgard Lehmann mit ihrer Regionalauszeichnung

Irmgard Lehmann hat die erste Hürde im bundesweiten Wettbewerb der Oskar-Patzelt-Stiftung „Großer Preis des Mittelstands“ genommen. Es ist die Auszeichnung mit dem „Ludwig“, der regionalen Vorstufe zum „Oskar“, denn sie konnte sich als aktive Friseurmeisterin und Forscherin auf dem Bereich des gestörten Haarwuchses mit ihrer patentierten Haartherapie „THN“ in der regionalen Endausscheidung im Rhein-Sieg-Kreis behaupten. Beharrlichkeit und die Gewissheit, etwas geschafft zu

haben, was in der Friseurbranche Seltenheitswert hat, zeichnen die Unternehmerin – Salon „Hairstyler's Heaven“ – in Köln aus.